

Dimanche 17 mars 2024 [dans la matinée]

**Nul ne peut défier la loi de Vie, nul ne peut l'approcher
pour la combattre sans être, en retour, mordu par l'infâme Serpent.
La volonté de mort vient du Démon et il emportera
tous ceux qui ont adhéré à ses principes.**

[LE SEIGNEUR] Le vent du Nord qui vient refroidira les cœurs et les hommes deviendront de plus en plus violents. Ceux qui ont participé aux lois iniques entreront dans une cacophonie et la déroute viendra. Ils marcheront sur les pierres, privés de toute vie et ils avanceront telles des bêtes, dans le cloaque de l'impureté, abominables et sordides. La mort deviendra leur compagne de route, ils l'ont implorée, ils la découvriront et à leurs dépens seront emportés. Nul ne peut défier la loi de Vie, nul ne peut l'approcher pour la combattre sans être, en retour, mordu par l'infâme Serpent. Leur réjouissance de courte durée sera. Enfants, la mort appelle la mort, la vie porte le fruit de l'amour. La volonté de mort vient du Démon et il emportera tous ceux qui ont adhéré à ses principes. Dans leur turpitude, les hommes mauvais seront emportés.

[Dans la soirée]

[Christine] Jésus, que va-t-il se passer avec la France ?

[LE SEIGNEUR] La France a perdu son manteau de Lumière, elle fait allégeance avec le Diable et entrera dans la géhenne. La France a déshonoré Mon Cœur, elle marche dans les pas du Démon et elle suit sa cadence. Elle entrera dans la géhenne et souffrira beaucoup mais, puisqu'elle a choisi de servir le Diable et d'adopter les lois du Démon, Je la laisserai pendant un temps dans son aveuglement. Les pensées des hommes sont devenues des cloaques d'impureté et l'orgueil - oh ! l'orgueil - a envahi tous les cœurs ! Les hommes s'adonnent au péché avec empressement et ravissement. Ils appliquent les lois du Démon, en appelant bien ce qui est mal et abominable à Mes yeux, et mal ce qui est juste à Mon Cœur et à Ma Volonté.

Enfant, Je suis venu pour que les hommes parviennent à Ma Volonté et vivent dans Ma Divine Volonté qui est puissance d'amour et donc de don, mais eux choisissent l'orgueil et leur volonté propre, faisant ainsi pacte sur pacte avec le Démon. Puisque nul ne veut écouter Ma Parole, Je laisserai l'humanité se détruire ; ce n'est qu'à l'extrême limite que J'agirai mais, si Je vois que les hommes poursuivent leurs perfidies et leurs ignominies, alors Je laisserai les guerres et les hommes s'autodétruire. Les bons feront office de martyrs pour racheter l'humanité déchue et les mauvais iront dans la géhenne éternelle.

Mon Cœur est en souffrance devant tant d'ignominie, tant d'orgueil, tant de présomption. L'homme qui veut surpasser Ma Loi et l'écraser n'y parviendra pas et il entrera dans la géhenne pour l'Éternité. Il a choisi de marcher dans les pas de son père : le Démon ! Il a choisi ses lois et d'entraîner avec lui nombre de Mes enfants, alors il paiera aussi pour la multitude qu'il a entraînée dans la géhenne !

Ô enfants de Mon Cœur, tenez-vous loin, très loin des aberrations de ce monde vendu, sacrifié au pouvoir du Démon ! Dans le silence seul, vous trouverez la voie afin de marcher dans Ma Volonté.

[Ch] Ô Mon Père, donne-moi de faire Ta Volonté !

[LE SEIGNEUR] Tiens-toi loin du monde et tu entreras dans Ma Volonté. Ma Volonté est de te maintenir debout pour que tu Me serves, quoique tu en sois bien incapable. N'oublie jamais que c'est Moi qui te rends capable d'accomplir ce que Je te demande puisque de toi-même tu n'es rien et que tu ne peux rien. Pas plus qu'un vermisseau, pas plus qu'une fourmi, tu ne peux Me donner. Et si tu Me sers, c'est parce que Je te rends capable d'accomplir Ma Volonté. De toi-même tu n'es rien, rien qu'une pauvre loque, un vieux vêtement. Moi J'aime réparer les blessés et les blessures, afin que par elles l'homme voie la Lumière et, devant la Splendeur, s'agenouille et se reconnaisse coupable de tous les péchés qui dans le monde abondent, puisque par un seul péché commis, l'orgueil du monde se gonfle et pavoise de plus en plus.

L'orgueil, enfant, finira par étouffer le monde et l'entraîner totalement dans la géhenne. Par l'orgueil, l'homme s'autodétruit et entraînera le monde à sa perte. Leurs puissances de vie sont des puissances de mort et ces puissances d'orgueil entraîneront le monde dans la destruction. Qu'arrivera-t-il à l'homme au service du Satan qui, dans son orgueil surpuissant, ne voit même pas qu'il s'autodétruit ? L'homme n'a plus de limite, il est entré dans la voie de la destruction et il poursuit sa route parce que l'orgueil qui l'habite le mène à l'auto-destruction. Mais, comme l'homme ne veut pas mourir seul, dans son délire et sa folie vertigineuse de toute-puissance, il veut entraîner l'humanité à la chute, parce qu'il suit la voie du Démon qui l'habite pour détruire Ma Création. Voilà l'orgueil, l'orgueil qui s'autodétruit lui-même et qui, par un jeu savant du Démon, entraîne l'humanité à sa perte. Vois comme l'adhésion d'un seul peut faire trembler le monde !

[Ch] Mais Seigneur, puisque Tu peux tout, ne peux-tu tout transformer ?

[LE SEIGNEUR] Encore faut-il que l'homme s'unisse à Ma Volonté mais, s'il choisit sa volonté propre qui est orgueil, il entraîne avec lui des nations et les mène à la perdition. De justification, il n'en a aucune, si ce n'est d'agir selon sa volonté unie à celle du Destructeur.

Le Tout-Puissant s'est abaissé devant Sa créature en lui offrant le choix : «Viens et suis-Moi et Je ferai de toi un Vivant». Mais, si l'homme ne veut pas entrer dans Ma voie et suivre Mon chemin, il est libre de s'égarer. Tous les dons ont été mis en l'homme afin qu'il les fasse fructifier mais, s'il refuse d'entrer dans la voie et qu'il choisit une voie de perdition, alors il suit le chemin du menteur. Libre choix lui a été donné : l'homme marche dans les pas du Maître ou dans les pas de Judas. Choisir Ma Volonté, c'est choisir la Vie, choisir la juste voie, quelles qu'en soient les peines, les difficultés, les déchirures ! Mais les déchirures sont la traversée vers la Lumière qui irradiera tout homme de volonté bonne et de bonne volonté. Il appartient à chacun le choix de la vie ou de la mort ! Choisir la vie, c'est prendre la voie et marcher dans

Mes pas, dans le don de soi jusqu'au calvaire s'il le faut. Ainsi vous ai-
Je montré le chemin de vie, celui qui mène à la transfiguration et à l'élé-
vation. La souffrance est la voie du passage, la souffrance est le flam-
beau de la victoire.